

Cae fuertemente confianza en Eurozona (Reforma 29/09/11)

Cae fuertemente confianza en Eurozona (Reforma 29/09/11) Sólo en Alemania, el indicador estuvo por encima de su promedio a largo plazo. Foto: Reuters Italia, Francia y Gran Bretaña sufrieron los declives más fuertes en la confianza Reuters Bruselas, Bélgica (29 septiembre 2011).- La confianza en la economía de la zona euro cayó fuertemente durante septiembre, mostraron cifras de la Comisión Europea este jueves. El indicador de la Comisión sobre la confianza en los distintos sectores de la economía de la zona euro cayó 3.4 puntos a 95 puntos durante el mes, hundiéndose a niveles vistos por última vez a fines del 2009. La confianza cayó por el mismo margen en los 27 países de la Unión Europea, ubicándose en 94 puntos. "El descenso refleja un amplio deterioro en la confianza de todos los sectores, con pérdidas particularmente fuertes de confianza en la industria y los servicios", dijo la Comisión en un comunicado que acompañó los datos. Italia, Francia y Gran Bretaña sufrieron los declives más fuertes en la confianza, mientras que España, Holanda, Alemania y Polonia también registraron lecturas más bajas. El indicador está por sobre su promedio a largo plazo en solo un gran país: Alemania. En gran parte, el deterioro refleja preocupación sobre el impacto en la economía real a causa de la crisis de deuda que ha afectado a Grecia, Irlanda y Portugal, además de amenazar a España e Italia. Las empresas europeas están empezando a sentir el impacto, mientras la confianza del consumidor también acusa recibo de la crisis, lo que ha llevado a un declive en la demanda y en la actividad en general en las principales avenidas de Europa. Hay crecientes temores de que la zona euro vuelva a caer en recesión en los próximos meses. "La confianza en el sector de comercio minorista cayó tanto en la UE (-2.4 por ciento) como en la zona euro (-1.1 por ciento), principalmente por las evaluaciones negativas de los gerentes respecto a la situación actual de los negocios y, en el caso de la Unión Europea, de las expectativas de negocios", indicó el sondeo. "La confianza entre los consumidores empeoró tanto en la UE (-2.3) como en la zona euro (-2.6). En ambas regiones, los consumidores eran más pesimistas sobre la situación económica a futuro en general y expresaron mayores temores de desempleo", indicó. El desempleo se ha mantenido cerca del 10 por ciento en la zona euro durante meses, pero varía ampliamente entre las regiones: mientras Austria y Holanda poseen tasas relativamente bajas de desempleo, España tiene una desocupación por sobre el 20 por ciento. En un reporte separado publicado con las cifras de confianza económica, la Comisión Europea dijo que su indicador de clima empresarial para la zona euro cayó por séptimo mes consecutivo, entrando en terreno negativo. "La caída en el índice de confianza empresarial de septiembre reflejó una evaluación más pesimista de los empresarios sobre los libros de pedidos de exportación y libros de pedidos en general", indicó el reporte. "Estos desarrollos se dieron junto a un empeoramiento en las expectativas de producción", agregó.